

tant pour l'indépendance des Boers. Voilà un lauréat peu banal. Une médaille de 1.500 francs est accordée à MM. Noël et Philippe Thiollier, pour leur ouvrage sur *l'Architecture religieuse à l'époque romane dans l'ancien diocèse du Puy*. On sait que MM. Thiollier habitent Saint-Etienne et qu'ils ont une rare compétence pour l'histoire du Forez et des provinces voisines.

Enfin, M. le chanoine Ulysse Chevalier, l'érudit professeur des Facultés catholiques de Lyon, reçoit une médaille de 1.000 francs pour ses dernières publications. Celles-ci comprennent plusieurs volumes d'une *Bibliothèque liturgique* entreprise par l'auteur, publication des XI^e et XII^e siècles, concernant les églises de Reims, de Laon, etc., et d'une valeur historique incontestable.

Pendant ce temps, notre compatriote, Henry Bouvet, ancien élève de l'École des Beaux-Arts de Lyon, obtient un nouveau succès, à la suite d'un concours pour la décoration de la mairie d'Asnières. Il avait été classé dans les trois premiers sur cent vingt concurrents. Un nouveau concours a eu lieu entre les trois premiers; Henry Bouvet est classé le premier. C'est lui qui sera définitivement choisi pour décorer la mairie d'Asnières.

Puis c'est M. Jules-Abel Faivre, notre jeune et distingué compatriote, le caricaturiste si populaire, qui voit acheter par l'Etat, pour le musée du Luxembourg, sa *Femme à l'Eventail*, qui eut tant de succès au Salon de Lyon et tout dernièrement au Salon des Artistes français.

Cette toile charmante, dont Lyon eut la primeur, valut alors à son auteur la médaille de notre Salon de la Société des Beaux-Arts.

Celle-ci a renouvelé, le 20 juin, son bureau. Ont été élus :